

# 建設業限定で企業説明会

## 若手確保へ魅力紹介

甲

府

建設業界の人手不足を解消

しようと、山梨労働局は15日、

ベルクラシック甲府で、建設

業に特化した合同企業説明会

を開いた。来春卒業予定の高

校生らに対し、若手の人材を

求める企業の担当者が仕事内

容などを説明した。

建設業に特化した説明会の

開催は2年目で、今年は昨年

より1社多い17社が参加、50

人程度少ない約100人が来

場した。

説明会では高校生らが各企

業のブースを巡り、採用担当

者から事業内容や求める人材

などを聞いた。20代以下の従

業員が1人という小林建設

(南アルプス市)の担当者は

「技術継承の必要もあり、若

手を増やしたい。きつい仕事

と云うイメージがあるかもしれないが、やりがいがあるこ

形に残せる仕事なのが魅力。

建設業に特化した説明会の開催は2年目で、今年は昨年より1社多い17社が参加、50人程度少ない約100人が来

来場した甲府工高建築科3年生の和田龍一さん(17)は「体力的に大変そうな業界だが、



興味のある外構や  
造園に携われる会  
社がないか、よく  
調べたい」と話して  
いた。

山梨労働局によ  
ると、今春卒業し  
た高校生対象の建

設業の求人は280人だった  
のに対し、就職を決めたのは  
95人(33・9%)にとどまつ  
た。

〈宇賀神将樹〉

建設業の人手不足  
解消を目指して開  
かれた企業説明会  
||ベルクラシック  
甲府